

Press Release

Swiss Asian Chamber of Commerce (SACC) Board Stands United

Zurich, June 12, 2024 – The Swiss Asian Chamber of Commerce (SACC) is taking decisive action to ensure the integrity and proper governance of its organization. Following recent events, the Board of SACC is committed to address and resolve internal challenges.

In late 2023, the longstanding General Manager of the Chamber suffered a serious health issue. In response, a Task Force was established to manage administrative matters. However, the Task Force seized this opportunity to attempt a takeover of the Chamber's leadership. By interpreting ambiguous statutes to their advantage, the Task Force has been trying to disenfranchise previously elected Board members and introduce a contentious Two China Policy to SACC. Furthermore, the new General Manager used the Chairman's signature without his approval on at least one occasion.

The Task Force currently holds key operational instruments, including control over the website, bank accounts and membership roster and acts without accountability. On June 10, 2024, the Task Force held a meeting where they resolved to revoke the membership of the Chairman and three other elected Board members who had urged them to engage in an open dialogue with the Board. This action was publicly communicated through an updated Board list on the SACC website, which notably excludes the Chairman and most of the duly elected Board members.

In response, the Board has resolved to vigorously oppose this unwarranted takeover and restore proper governance. SACC remains committed to its mission of fostering robust business relations between Switzerland and Asia and will spare no effort to maintain the organization's integrity.

For further information, please contact:

Swiss Asian Chamber of Commerce (SACC)

Dr. Urs Lustenberger

Email: urs@lustenberger.pro

Phone: 079 401 2223

About SACC

The Swiss Asian Chamber of Commerce (SACC) is dedicated to promoting economic, business, and cultural ties between Switzerland and Asia. Through strategic partnerships and expert insights, SACC supports businesses and stakeholders in achieving mutual growth and success.

Pressemitteilung

Der Vorstand der Schweizerisch-Asiatischen Handelskammer (SACC) steht geeint

Zürich, 12. Juni 2024 – Die Schweizerisch-Asiatische Handelskammer (SACC) ergreift entschlossene Maßnahmen, um die Integrität und ordnungsgemäße Verwaltung ihrer Organisation sicherzustellen. Nach jüngsten Ereignissen hat der Vorstand der SACC beschlossen, die sich stellenden internen Herausforderungen resolut anzugehen und zu einer Lösung zu bringen.

Ende 2023 erlitt die langjährige Geschäftsführerin der Kammer eine schwere gesundheitliche Krise. Daraufhin wurde eine Task Force eingesetzt, um die administrativen Angelegenheiten an die Hand zu nehmen. Diese Task Force nutzte die Gelegenheit aus, um eine Übernahme der Führung der Kammer anzustreben. Durch die Auslegung mehrdeutiger Statuten versucht die Task Force, die zuvor gewählten Vorstandsmitglieder zu entmachten und eine umstrittene Zwei-China-Politik einzuführen. Dazu verwendete der neue Geschäftsführer mindestens einmal die Unterschrift des Vorsitzenden ohne dessen Genehmigung.

Die Task Force hält derzeit wichtige operative Instrumente, einschließlich der Kontrolle über die Website, die Bankkonten und das Mitgliederverzeichnis, und handelt ohne jegliche Rechenschaftslegung. Am 10. Juni 2024 hielt die Task Force ein Treffen ab, an welchem sie beschloss, die Mitgliedschaft des Vorsitzenden und drei weiterer gewählter Vorstandsmitglieder, die sie zu einem offenen Dialog aufgefordert hatten, zu widerrufen. Diese Maßnahme wurde über eine aktualisierte Vorstandsliste auf der SACC-Website kommuniziert, die den Vorsitzenden und die meisten der ordnungsgemäß gewählten Vorstandsmitglieder ausschließt.

Als Reaktion darauf hat der gesamte Vorstand beschlossen, dieser ungerechtfertigten Übernahme energisch zu entgegentreten und die ordnungsgemäße Verwaltung der Kammer wiederherzustellen. Die SACC bleibt ihrem Auftrag verpflichtet, robuste Wirtschaftsbeziehungen zwischen der Schweiz und Asien zu fördern, und wird keine Mühen scheuen, die Integrität der Organisation zu wahren.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Schweizerisch-Asiatische Handelskammer (SACC)

Dr. Urs Lustenberger

Email: urs@lustenberger.pro

Telefon: 079 401 2223

Über die SACC:

Die Schweizerisch-Asiatische Handelskammer (SACC) setzt sich dafür ein, wirtschaftliche und kulturelle Verbindungen zwischen der Schweiz und Asien zu fördern. Durch strategische Partnerschaften und Expertenwissen unterstützt die SACC Unternehmen und Interessengruppen dabei, gegenseitiges Wachstum und Erfolg zu erzielen.